



Art.Nr: 262210

Art.Nr: 262234

Art.Nr: 262227

Art.Nr: 262241



FontaFit+

GET IT ON
Google Play

Download on the
App Store

* Icons und Displaydarstellungen können von der tatsächlichen Darstellung abweichen

Aktivitätstracker „FontaFit 290CH Tala“

Mit dem Aktivitätstracker FontaFit 290CH haben Sie Ihre Aktivitäten und mehr immer im Blick.

Neben den Standardfunktionen wie Datum- und Uhrzeit, Schrittzähler, Distanzmessung und Kalorienverbrauch erfasst der Tracker auch die Herzfrequenz. Schlafaktivitäten wie Schlafdauer und Schlafzyklen werden erfasst. Zur Auswertung sportlicher Aktivitäten stehen verschiedene Modi zur Verfügung. Der Tracker verfügt über eine Alarmfunktion und erinnert den Benutzer auf Wunsch sich regelmäßig zu bewegen.

Erhaltene Nachrichten und andere Push-Benachrichtigungen werden auf dem farbigen Display des FontaFit angezeigt.

Über den Tracker kann die Musik des verbundenen Smartphones gesteuert, und die Kamera bedient werden. Auch über die aktuelle Umgebungstemperatur gibt der Tracker Auskunft. Falls Sie mal Ihr Smartphone verlegt haben, hilft der Tracker bei der Suche.

Für den FontaFit 290CH Tracker steht die kostenlose, bedienerfreundliche FontaFit Plus App für Android und iOS zum Download bereit, welche die erfassten Daten auswertet und auf dem Smartphone übersichtlich darstellt.

Funktionen:

- Zeit / Datum
- Herzfrequenz
- Blutdruck
- Schlafüberwachung
- Schrittzähler
- Sportmodi (Laufen, Seilspringen, Sit-ups)
- Kalorienverbrauch
- Distanz
- Aktivitätserinnerung
- Benachrichtigung
- Musiksteuerung
- Alarmfunktion
- Zifferblätter wählbar
- Smartphonefinder
- Kamera Fernbedienung
- Anzeige Außentemperatur

Technische Daten:

- Übertragung: BT 5
- Anzeige: 1,3 Zoll TFT
- Akku-Typ: Polymer, wiederaufladbar
- Betriebszeit: 5-7 Tage
- Standby-Zeit: Bis zu 20 Tage
- Ein-Knopf-Bedienung
- App für iOS 9 und höher
- Android 5 und höher

Informationen zum Datenschutz

Dieses Produkt entspricht der EU-Verordnung 2023/2854.

Die folgenden Informationen beziehen sich auf die Datenerfassung, Speicherung und Nutzerrechte für den Aktivitätstracker „Tala“:

- Erfasste Daten: Herzfrequenz, Blutdruck, Blutsauerstoff, Schlaftracking, Schritte, Kalorienverbrauch, Push-Benachrichtigungen,
- Datenformat: Bluetooth-Protokoll, Binärsignale.
- Datenvolumen: Ca. 100–300 KB pro Tag (abhängig von Nutzung & Tracking)
- Echtzeitübertragung: Ja, Gesundheitsdaten & Benachrichtigungen via Bluetooth 5.
- Speicherung: Lokal auf der Uhr und in der mobilen App; optionale Synchronisation mit Cloud des Nutzers.
- Aufbewahrung: Bis Zurücksetzen oder Löschen über App.
- Benutzerzugriff: Über die verbundene App und Smartwatch-Einstellungen.
- Löschung: Zurücksetzen der Uhr auf Werkseinstellung, oder Löschung aller Daten in der App.
- Datenweitergabe: Keine Weitergabe an Dritte; Daten bleiben lokal oder beim Nutzerkonto.

Art.Nr: 262210
EAN: 4024559262210

Art.Nr: 262227
EAN: 4024559262227

Art.Nr: 262234
EAN: 4024559262234

Art.Nr: 262241
EAN: 4024559262241



Technische Änderungen vorbehalten / Improvement and changes of the technical specifications and other data's could be made without prior notice / Registered trademarks are the property of their respective owners.



Art.Nr: 262210

Art.Nr: 262234

Art.Nr: 262227

Art.Nr: 262241



FontaFit+

GET IT ON
Google Play

Download on the
App Store

* Icons und Displaydarstellungen können von der tatsächlichen Darstellung abweichen

Activity tracker „FontaFit 290CH Tala“

With this activity tracker FontaFit 290CH you always have your activities and more in view.

In addition to the standard functions such as date and time, step counter, distance measurement and calories burned, the tracker also records the heart rate. Sleep activities such as sleep duration and sleep cycles are recorded. Various modes are available for evaluating sporting activities. The tracker has an alarm function and reminds the user to exercise regularly if desired.

Messages received and other push notifications are shown on the FontaFit's colorful display. The tracker can be used to control the music of the connected smartphone, and to operate the camera. The tracker also provides information about the current ambient temperature. If you ever misplace your smartphone, the tracker will help you find it. The free, user-friendly FontaFit Plus app for Android and iOS is available for download for the FontaFit 290CH tracker, which evaluates the recorded data and displays it clearly on the smartphone.

Functions:

- Time / Date
- Heart rate
- Blood Pressure
- Sleep monitoring
- Pedometer
- Sports modes (running, jumping rope, sit-ups)
- Calorie consumption
- Distance
- Activity reminder
- Notification
- Music control
- Alarm function
- Selectable watch faces
- Smartphone finder
- Camera remote control
- Ambient temperature

Technical Data:

- Transmission: BT 5
- Display: 1.3 inch TFT
- Battery type: Polymer, rechargeable
- Operating time: 5-7 days
- Standby time: Up to 20 days
- Single button operation
- App for iOS 9 & higher
- Android 5 & higher

Data Act Information

This product complies with EU Regulation 2023/2854. The following information relates to data collection, storage and user rights for the Activity tracker „Tala“:

- Collected Data: Heart rate, blood pressure, blood oxygen, sleep tracking, steps, calories burned, push notifications
- Data Format: Bluetooth protocol, binary signals
- Data Volume: Approx. 100 - 300 KB per day (depending on usage & tracking)
- Real-Time Transfer: Yes, health data & notifications via Bluetooth 5.
- Storage: Locally on the watch and in the mobile app; optional synchronization with the user's cloud.
- Retention: Until reset or deletion via app.
- User Access: Via the connected app and smartwatch settings.
- Deletion: Reset the watch to factory settings or delete all data in the app.
- Data Sharing: No transfer to third parties; data remains local or with the user account.

Art.Nr: 262210
EAN: 4024559262210

Art.Nr: 262227
EAN: 4024559262227

Art.Nr: 262234
EAN: 4024559262234

Art.Nr: 262241
EAN: 4024559262241



Technische Änderungen vorbehalten / Improvement and changes of the technical specifications and other data's could be made without prior notice / Registered trademarks are the property of their respective owners.